

学校だより



おっひ

半田市立乙川東小学校

第9号

令和3年12月3日

発行責任者：福島 富美

く 心ゆたかに 大きくのびよう

自分も周りの人も大切にしよう

12月4日(土)～10日(金)は「人権週間」です。それに先立ち、11月29日(月)の朝会で、人権と人権を守るためにできることについて話しました。

11/29(月)朝会にて

今日は「人権」のお話をします。「人権」とは、しあわせに生きる権利です。これは、大人も子どもも赤ちゃんも、外国の人も、病気の人も、勉強が苦手な人も得意な人も、強い人も弱い人も、世界中の全員の人のもっている権利です。でも、全員がしあわせに生きるためには、全員がいつもしなくてはならないことがあります。それは、「自分の気持ち」と「他の人の気持ち」を同じように大切にすることです。すると、みんながしあわせになるためのいろんな工夫ができるんです。

その工夫を一つみんなに教えますね。それは「とうふ」です。食べ物とは違います。鬼ごっこのルールなんです。このルールがあれば、保育園の子から小学校高学年の子までみんながしあわせに楽しく鬼ごっこができるんです。まだ小学生にならない子は「とうふ」になります。小学生でも走るのが苦手な子も「とうふ」になることができます。「とうふ」になると、鬼に捕まっても逃げ続けることができます。鬼は、交代できないからといって「とうふ」の子を捕まえない、なんてことはしません。ちゃんと追いかけて捕まえるので、「とうふ」の子も鬼ごっこを楽しめます。みんなの楽しみたい気持ちを大切にしたいこの「とうふ」のルールは良い工夫だなあと 생각합니다。

こんなふうに、自分の気持ちと他の人の気持ちのどちらも大切にしたい工夫がおっひのあちこちで見られるといいですね。

乙東っ子の 乙東っ子による 乙東っ子のための 活動 その2

代表委員会に、総務委員会から「乙東タブレット6」が提案されました。4月にタブレットが全員に配られ、授業で大活躍しています。けれども、その使い方において様々な問題点を子どもたち自身が感じ始めていました。そこで、タブレットを安全に安心して使うためのルールを子どもたちが考えました。今後、各クラスで話し合いが進んでいきます。自分たちで居心地の良い場所にするための「乙東タブレット6」が楽しみです。

社会見学

良いお天気の中、楽しく学習してきました！

一年生
南知多ビーチランド
「アシカに触ったよ」



二年生
東山動物園
「おめあての動物をよく見て、スケッチしました」



四年生
木曾三川公園
「水屋の工夫を見学したよ」



五年生
トヨタ産業技術記念館
「いろんな仕組みが工夫されて物が作られているんだなあ」



通学路危険箇所リストアップへのご協力ありがとうございました！

ご報告いただいた危険箇所について11月10日に市の担当と警察と共に点検をしました。今回は特に、見通しが良くスピードが上がりやすい箇所や大型車の進入が多い箇所について重点的に点検し、対策の検討を進めるそうです。学校でも、児童の交通安全指導に活かしていきます。



